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En tant que trésorier de l’Association Québécoise d’Aviron, j’ai le plaisir de présenter la 
reddition de compte pour la période récente. Au cours de cette période, nous avons 
entrepris un travail méticuleux de refonte des postes budgétaires afin d’optimiser 
l’utilisation de nos ressources financières. Cette initiative a permis une gestion plus 
eƯicace et transparente des fonds de l’Association. 

Nous avons également procédé à une analyse approfondie des dépenses, examinant 
chaque poste de dépense pour identifier les économies potentielles tout en maintenant la 
qualité de nos activités et services. Cette analyse a été cruciale pour assurer la viabilité 
financière de l’Association à long terme. 

En outre, une réévaluation des projets en cours a été eƯectuée, avec un accent particulier 
sur l’alignement de ces projets avec les objectifs stratégiques de l’Association. Dans cette 
optique, nous avons de concert avec les clubs partenaires nous abolirons en 2024-2025 le 
programme Grand Départ tel qu’il avait été initialement conçu. Cette mesure audacieuse 
reflète notre volonté de rester fidèles à la mission de l’Association. Bien que le nouveau 
programme n’ait pas encore été finalisé, il reflètera l'harmonie entre notre mission, notre 
vision et nos valeurs. 

Il est également important de noter que les bateaux acquis dans la perspective de ce 
programme feront l’objet d’une évaluation par le prochain Conseil d’administration. Cette 
évaluation déterminera la distribution des actifs des bateaux de manière à servir au mieux 
les intérêts de l’Association et de ses membres.  

Un point saillant de cette période a été l’analyse de la direction de l’Association et la 
nomination d’une nouvelle directrice générale. Cette décision stratégique a été rendue 
possible grâce à une analyse budgétaire rigoureuse qui a confirmé la viabilité de cette 



embauche. La nouvelle directrice générale apporte avec elle une expertise qui permettra 
une tenue de livre plus serrée et une gestion financière améliorée, assurant ainsi une 
meilleure surveillance et optimisation de nos ressources financières. 

Grâce à ces eƯorts, nous sommes confiants dans la pérennité financière de l’Association 
et dans sa capacité à poursuivre sa mission de promotion et de développement de l’aviron 
au Québec. 

Sébastien Saint-Pierre 
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